

Hindernisse zu überwinden, die ihrem natürlichen Wirken entgegenstehen.

Diesem Zwecke dienen tatsächlich die *drei Aktionen*, in denen die Wiener Modebewegung bisher Gestalt gewonnen hat:

Die Aktion zur Vorbereitung einer Wiener Modellschau, die darauf ausgeht, den Verkauf von Modellen an die auswärtigen Händler im Frühjahr und Herbst in bestimmte Bahnen zu leiten und die Fremden zu diesen Modellvorführungen nach Wien zu ziehen —

Die Unternehmungen des Niederösterreichischen Landesausschusses, der den Zusammenschluß bodenständiger Wiener Firmen zu einer Modellgesellschaft auf genossenschaftlicher Grundlage herbeigeführt hat —

Endlich eine Aktion zur künstlerischen Beeinflussung der Modegewerbe durch Herstellung eines unmittelbaren Verkehrs zwischen Künstlern und gewerblichen Unternehmern: in den Bereich dieser Aktion fällt die gegenwärtige Ausstellung.

Diese künstlerische Aktion ist um so notwendiger und wird zur Ergänzung der beiden anderen geschäftlich geleiteten um so öfter wiederholt werden müssen,